

保護者様の疑問に回答します

前期アンケートにおいて、保護者様からいくつかの疑問やご意見をいただきました。アンケート実施後少し時間は経ちましたが、そのいくつかについて回答します。

◆6年生の修学旅行の実施が早すぎるのではないかでしょうか。

昨年度は修学旅行を10月下旬に実施。今年は6/19(木)20(金)で実施しました。その変更には大きく2つの理由があります。

①みどりの学校の日程は市から指定されます。今年は、6/5(木)6(金)で実施でした。昨年度のみどりの学校(5/18(火)19(水))が運動会の2週間後であったため、子供たちも先生も、準備等でとても大変でした。そこで、今年は6年生修学旅行の日程を前倒しし、6月中にみどりの学校及び修学旅行を実施し、運動会を秋に移動しました。運動会の秋実施は、練習期間を含めた暑さ対策でもあります。

②コロナ禍が収束し、外国人観光客の増加が予想以上になっています。それに伴い、現在秋の宿泊地やバスの確保が非常に難しくなっています。修学旅行の6月実施は暑さが心配ですが、今年の見学地では、国会議事堂の屋外がかなりの暑さだったものの、他は室内が多く、大丈夫でした。また、本校はディズニーランドに行きますが、秋はハロウィーンイベントで大変混雑しています。今年は驚く程空いていて、子供たちはたくさんのアトラクションに参加できて、とても満足していました。

以上のことを理由に、修学旅行は来年度も6月に実施する予定です。ホテルやバスも確保できています。

◆運動会が土曜日開催になりましたが、平日に戻して欲しいです。

昨年度の保護者アンケートにおいて、運動会の土曜日開催を希望する保護者様の声が大変多く寄せられました。そこで、保護者様にとって貴重なお休みではありますが、より多くの保護者様に参加していただけるよう、今年から土曜日開催としました。

11/8(土)があまり寒くならないことを願っていますが、保護者様にもお子様に温かい服装を用意する等、ご配慮いただけますと助かります。

◆タブレットの持ち帰りでランドセルが重くなり、大変です。

アンケートの度にこのようなご意見をいただきます。現在学校では、宿題で使用しない教科書などを、学校に置いて帰る、通称「置き勉」を行っています。確かにタブレットはそれなりの重量はありますが、しっかりと“置き勉”をすれば、ランドセルは背負える重さに収まると思います。お子様のランドセルの中をご確認いただけすると幸いです。

10/27(月)5・6年生対象にSNS講座を開催しました

夏休み以降、SNSに起因したトラブルが上級生を中心に続いています。そこで、富士警察署防犯協会様に依頼して「SNS講座」を開催し、子供たちに注意喚起することにしました。

当日は富士警察署滝沢さん、サイバー防犯ボランティアの望月さんから、SNSに関わる危険についてお話ししていただきました。滝沢さんは、知らないうちに法に触れる行為となってしまう危険性について、望月さんは、SNSをつかいこなすことが大切であることを教わりました。特に、「過去のSNS上の発信がAIによって集約され、受験や就職の際に参考にされ、影響を受ける時代がすぐそこまで迫っています。」の話に、子供たちは言葉を失う程の衝撃を受けていました。

